
城西大学水田記念図書館

目 的 ：他学部の学生との交流
　地域アドバイザー・学生アドバイザーの認知度向上

実 施 期 間
時 間
場 所
講 師 ：馬場純一さん（地域アドバイザー）
対 象 者

参 加 人 数
アンケート提出者 ：19名
参 加 者 詳 細 ：
学部 1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 その他 合計
経営学部 1 1
現代政策学部 1 1 2

1 3 2 6
4 4

短期大学 1 1
大学院 1 1

4 4
1 8 1 3 2 4 19合計

学生アドバイザー主催
第4回ライブラリーラウンジ『元企業面接官が教える　知って得する会社の取組内容』
アンケート集計結果

：6月17日（水）
：15：10～16：40
：図書館2階視聴覚室

：全学生、地域アドバイザー、教員

薬科学科
ビジネス総合学科

薬学部

健康市民大学

平成27年6月17日

薬学科

薬学研究科

1．企画の概要

2．企画の結果
：32名

単位：名(0名の場合は空白)
学科

社会経済システム学科
マネジメント総合学科

5%

42%

5%

16%

11%

21%

学年別参加者構成

1年生 2年生 3年生

4年生 5年生 その他

5%

11%

32%

21%

5%

5%

21%

学部学科別参加者構成

マネジメント総合学科

社会経済システム学科

薬学科

薬科学科

ビジネス総合学科

薬学研究科

1



5
0
0
0
0
1
2
9
5

22

その他と回答された方の内訳
健康市民大学の案内 1
本人からの紹介 4

2) 今回の講演会に参加した理由は何ですか？（複数回答可）
10
6
4
0
5
5

合計 30

その他と回答された方の内訳
先生の紹介があったので 1
日頃の生活に役立てるため 1
社会について知りたかったから 1
今の就職活動がどんなものかを知りたかった 1

5
8
8
1

合計 22
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合計 17

3．アンケート結果

図書館ホームページ
図書館エントランス電子掲示板
昼の放送を聞いて  

1) 今回の企画をどこでお知りになりましたか？
図書館内のチラシ・ポスター
図書館以外に貼っているポスター　 

人生について
興味がでるもの

大学院進学について

テーマ

参加したい
内容に興味があれば
時間があれば
次回の参加は考えていない

勉強方法（関連付けて理解する方法）

4) 今後、どのようなテーマの講演会に参加してみたいですか？

心理学
学業とプライベートの両立(時間の使い方)
就職活動について

数学
科学

大学内では学べないようなことについて

3) 今後、このような講師との座談会を行う場合、参加したいと思いますか？

講師に興味があったから
他学部と交流がしたかったから
就職後に役立つと思ったから
その他

就活に役立てるため
一般教養として知識を深めるため

図書館員の紹介  
学生アドバイザーの紹介　
先生の紹介   
その他

※(複数回答あり)
合計
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4．意見・感想

とても勉強になりました。ありがとうございました。 薬学大学院2年

大変熱意のある講演をありがとうございました。日々の積み重ねこそが大切なのだと改
めて理解しました。人事の人に化けの皮をはがされないよう日々がんばります！

経営3年

初めて参加したんですがとても興味深くて面白かったです。これからの学生生活に役立
てたいです。

薬学4年

私は人の話をよく聞いたり、メモに書いたりすることが苦手なので、時間があれば同じ分
野を分かるまで講演会に参加したいと思います。

現政1年

思ったより内容がうすかった気がします。 短大2年

本日の講演ありがとうございました。私はもうすぐ20歳を迎えるのですが、馬場先生はど
のように20歳の節目を迎えましたか。よろしくお願いします。

現政2年

もっと若いときに聞いておけばよかったかな?老後にもPDCA活用ができるかもしれないの
で、より良い老後を目指します。

健康市民大学

大変に重要なことを教えていただいてありがとうございます。さすがに日本の製造業は世
界一になったことを実感しました。

健康市民大学

今日の内容は製造業の会社のことばかりで、聞かなくてもよかったと思います。 健康市民大学
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